

La FARC dénonce l'assassinat d'un autre de ses membres en Colombie



Caracas, 20 mars (RHC)- Le parti FARC, la Force Alternative Commune de la Colombie a dénoncé l'assassinat d'un autre de ses membres à Bogotá.

Dans un communiqué, la FARC a précisé que samedi dernier, l'ex-prisonnier politique et membre de la FARC, Yon Mariano Ávila a été criblé de balles dans le district de Bosa.

Cette organisation politique a affirmé que ce fait se joint aux 38 assassinats d'ex-combattants depuis la signature de l'accord de paix avec le gouvernement colombien.



Radio Habana Cuba